
Die S13 verkehrt derzeit von
Horrem über Köln und den
Flughafen Köln/Bonn bis nach

Troisdorf. Um Bonn und den
Rhein-Sieg-Kreis über die 
S-Bahn an den Flughafen

 anzubinden, wird die S-Bahn-
Linie erweitert. 

Von Troisdorf bis nach
Bonn-Oberkassel wird die
Strecke größtenteils um zwei
zusätzliche Gleise erweitert
und ein neuer Haltepunkt
(Bonn-Ramersdorf) entsteht.
Durch den Ausbau verbessert
sich zudem die Verbindung
zwischen Bonn und Köln. 

Das Baurecht für das Pro-
jekt liegt bereits vor. 

Mit dem Ausbau kann vo-
raussichtlich 2017 begonnen
werden.

Ausbau S13 von Troisdorf nach Oberkassel

Was lange währt … 

Schauen Sie auch auf unsere Internetseiten: www.cduratsfraktion-bonn.de

1972 erfolgte ein erster Auf-
trag der Stadt Bonn zur Pla-
nung des Maarstraßenan-
schlusses, dem 1978 die betei-

ligten Ministerien zustimmten.
Im Jahr 2002 erfolgte ein zwei-
ter Auftrag der Stadt Bonn mit
der Zustimmung der Ministe-

rien im Jahr 2006, als auch eine
Terminierung der Baumaßnah-
men erfolgte. Im Jahr 2014 er-
folgte dann die Aufnahme des
Projekts Ausbau BAB 59 mit
dem Maarstraßenanschluss in

den Bundesverkehrswegeplan.
Planfeststellungsverfahren 2
Jahre, Ausführungsplanung
und Ausschreibung bis 2018,
Baubeginn soll 2019 sein, die
Bauzeit beträgt ca. 2,5 Jahre.
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Es bewegt sich was im Stadtbezirk Beuel!!!

Maarstraßenanschluss
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Termine 
meiner Bürgersprechstun-
den im Rathaus Beuel, von
11:00 bis 13:00 Uhr, im
Raum 103, 1.Etage
Dienstag 09. Juni
Dienstag 07. Juli
Dienstag 04. August
Dienstag 08. September
Dienstag 13. Oktober
Dienstag 10. November
Dienstag 08. Dezember

Notfallpraxen sichern – unser
Einsatz für Beuel-Mitte

Die Schließung der Notfall-
praxen scheint vorerst abge-
wendet – aber sicher ist noch
nichts. Darum bleibt die CDU
Beuel-Mitte weiterhin wach-
sam und setzt sich zusammen
mit unseren Politikern für den
Erhalt der Praxen ein. Gemein-
sam halten wir den Druck ge-
genüber der Kassenärztlichen
Vereinigung aufrecht, damit
Experimente mit der ärztli-
chen Notversorgung verhin-
dert werden. Unser Ziel bleibt
weiterhin eine seriöse Politik
mit gesundem Menschenver-

stand und nah an den Sorgen
der Menschen zu machen.
Hierzu laden wir Sie herzlich
zu einem unserer nächsten
Bürgergespräche ein. Alle
sechs Wochen treffen wir uns
in gemütlicher Runde und wol-
len von Ihnen erfahren, was
wir für Sie tun können. Und
weil Ihre Sorgen im „Mittel-
punkt“ stehen haben wir die
Veranstaltung auch so be-
nannt. Schauen Sie vorbei
oder informieren Sie sich ger-
ne vorab unter: 

cdu-beuel-mitte.de

CDU Beuel-Mitte begrüßt den
Frühling

Gemeinsam mit dem Bezirksbürgermeister Guido Deus, dem
Bonner Bürgermeister Reinhard Limbach und dem Oberbürger-
meisterkandidaten Ashok-Alexander Sridharan haben wir auf
dem Beueler Blumenfest den Frühling Willkommen geheißen.
Traditionell gab es hier nicht nur eine große Blumenpracht, son-
dern bei der „Beuel Classics“ auch über 100 gepflegte Oldtimer
zu sehen.

Einrichtung eines Kunstrasen-
platzes im Franz-Elbern-Stadion

Vorgesehen sind die Er-
neuerung der Entwässerungs-
einrichtung und der Umbau
des Tennensportplatzes in ein
Kunstrasenspielfeld. Außer-
dem wird die alte nur wasser-
gebundene Haupttribühne im
Westen des Stadions in ihrer

Kapazität zurückgebaut und
als kombinierte Sitz-/Stehtri-
bühne mit Betonsteinen aus-
gestaltet. Die alte Barriere ist
durch Rost teilweise zerstört,
birgt daher ein hohes Verlet-
zungsrisiko und muss erneu-
ert werden.

CDU Gebrauchtkleiderstube
Bonn-Beuel, Kreuzstraße 16, Tel.: 0228 462100
Öffnungszeiten: Montag und Donnerstag von 13:00 bis 18:00 Uhr.

Rathaus Journal

Zusammen mit unserem OB-Kandidaten Ashok Alexander Sridharan habe ich
mir einige Probleme vor Ort angeschaut und über Lösungen mit ihm diskutiert.


